
протокол.пlь1

заседания Отраслевого Совета ООП <<Прикладная геология>)

кафедры (ВНРГ>

г. Бишкек от 16.12,2024г.

присутСТВоВАЛИ: члены отраслевого совета: Касымов м.А.- к.г.-м.н. доцент
зав.кафедрой <ВНРГ)), руководитель секцией умо14, Молдобеков Б..Щ.- к.г.-м.н.
Щентрально-Азиатский институт прикладньIх исследований Земли в г, Бишкек,
содиректор, Сулайманов Т.э.- директор гп ккыргызгидрогеология) при
департаN{енте службы водных ресурсов министерства водного сельского хозяйства,
Оролбаева Л.Э. - д.г.-м.н. профессор кафедры кВНРГ>, Мазымканова А.Н. -
заведующiUI ок/иЛ Госуларственное учреждение <Производственно-
инновациОнныЙ центр> прИ Министерстве транспорта и дорог Кыргызской
Республики, МамбетаJIиева ш.м. - ст.преп кафедры (ВНРГ), секретарь. Всего 6
человек

Председатель: Касымов М.А.
Секретарь: Мамбеталиева Ш.М.

Повестка дня:

1. О Плане работ Отраслевого совета на2О24 -2О25 уч.год2. о разработке ГоС ВПо по направлению бЗ0001 <ПрикладнаlI геология) на новый
цикл - 2025-2030гг.

3. Разное

Вопрос 1. Выступил Касымов М.А. ознакомил присутств}.ющих о задачах и целях
отраслевых советов, согласно Положению об отраслевых советах кгту.
основнаJI задача и цели - активное вовлечение потенциальных работодателей в
учебный процесс, путем участия их в разработку основных обр*оuurельньIх
документов, начиная от разработки Гос впо, завершаJI с участием в процессе
обучениЯ студентоВ. Для системной работы ОС предлu.а.rс" проект Плана
работы.

Вопрос 2. Касымов М.А.информировt}л о приказах МоНиК и КГТУ по разработке ГоС
впо по направлениям. Так как Кгту является головной ор.u"".uцией по этим
направлениям, Гос Впо разрабатывается для всей республики. ответственным
по разработке являются кафедры, которые ведут образовательную деятельностьпо данным направлениям или близки к их деятельности. Причем,, разрабатываются по трем уровням: бакалавриат, магистратура и специалитет.
Кроме того, в нашу секции отдали новое направление 520300 кГеология> и
необходимо по этому направлению также разрабаrывать Гос. Предлагается по
тем направлениям, по которым ведется работа по специалитету и не ведутся по
бакалавриату и магистратуре в Других вузах, кроме нашего университета, пока
разрабатывать только Гос по бакалавриату. В состав умо по направлению
деятельности кафедры включены 3 человека: Касымов м.д. - председатель
секциИ умо, члены: Оролбаева л.э. и Сулайманов т.э. Есть реальнаявозможность повлиять на процесс подготовки кадров по направлению с сап4ого
начала принятия нормативно-правовых актов.

В обсуждениях rIаствовали: Мазымканова А.Н., Оролбаева Л.Э., Сулайманов Т.Э.,
Молдобеков Б.Щ..



После обсуждения вопросов повестки дня участники заседания члены отраслевого совета

ПОСТАНОВИЛИ:

1. Утвердить План работы Отраслевого совета на 2024-2025 учебный год, с учетом
предложений.

2. Рекомендовать членам секции УМО учесть высказанные предложения
представителей работодателей при разработке ГОС ВПО и информировать членов
отраслевого совета ходом их разработки.

З. Членам ОС активизировать связи с кафедрой и системно проводить обсуждения
актуalльных вопросов и проектов, разрабатываемых образовательных документов и
внести предложения.

Все решения rrриняты единогласно.

Председатель:

Секретарь:

Касьтмов М.А.

Мамбеталиева Ш.М.


